
 ANLAGE  

Gemeinde Eitorf 
DER BÜRGERMEISTER zu TO.-Pkt.  

  

Eitorf, den 05.05.2015 
interne Nummer XIV/0233/A 

 
  
Amt 60.3 - Gebäudewirtschaft, Hochbau, Hermann-Weber-Bad 

Sachbearbeiter/-in: Dieter Tentler  

 
 
 
 
  i.V. 

Bürgermeister  Erster Beigeordneter 
 

ANTRAG 
- öffentlich - 

 

Beratungsfolge 

 
Ausschuss für Bauen und Verkehr 19.05.2015 

 
 

Tagesordnungspunkt 

 
Anträge aus den Haushaltsreden 2015 
Antrag Fraktion Bündnis 90/Die Grünen auf Bereitstellung von Mitteln für die Sanierung der 
Sekundarschule 
 
 

Beschlussvorschlag 

 
Ergibt sich aus der Beratung. 
 
 

Begründung 

 
Der Antrag ist beigefügt.  
 
Das Gebäude der Gemeinschaftshauptschule / Sekundarschule wurde von 2008 bis 2012 
modernisiert (Pädagogisches Zentrum, Werkräume) und teilweise energetisch saniert. So wurden die 
Fenster und die Beleuchtung in den Klassen erneuert sowie die Außenfassade komplett gedämmt. 
Der Aufwand betrug rund 1 Mio. €. Er wurde zum Teil aus dem Konjunkturprogramm II und aus 
energetischen Förderprogrammen bestritten. Offen sind noch die Erneuerung der Elektroversorgung 
(Haupt- bzw. Unterverteilung) und der Beleuchtung in den Fluren. Die Heizungsanlage wurde 2007 
erneuert. Für eine generelle Sanierung wird daher kein Anlass gesehen. 
 
Hinsichtlich der im Antrag im Antrag erwähnten Container ist folgendes zu erläutern: 
Gemäß Schulentwicklungsplan fehlen der Sekundarschule für das Schuljahr 2015/2016 vier 
Schulklassen. Der Hauptausschuss hat in seiner Sitzung am 23.03.2015 die Anmietung von acht 
Container-Klassenräumen bis zum Schuljahr 2017/2018 zur Deckung des Raumbedarfs der 
Sekundarschule Eitorf beschlossen (Nr. XIV/4/35). Zurzeit wird dieser Beschluss durch die Verwaltung 
umgesetzt. Die Anmietung von Container-Klassenräumen zum Schuljahresbeginn 2015 ist aufgrund 
der hohen Marktnachfrage fraglich. Auch hat sich nach Fertigstellung des Schulentwicklungsplans die 
Zahl der zusätzlich benötigten Klassenräume für das Schuljahr 2015/2016 von acht auf vier Klassen 
verringert. Die vier weiteren Klassen werden erst zum Schuljahr 2016/2017 benötigt. Daher prüft die 
Verwaltung zurzeit, ob es nicht wirtschaftlicher ist, zunächst keine Container anzumieten und 
stattdessen die vorhandenen zu sanieren. Die Prüfung steht kurz vor dem Abschluss, es fehlt noch 



das Ergebnis der Prüfung einer möglichen Schadstoffbelastung durch den TÜV. Finanzmittel für die 
Bereitstellung der notwendigen Klassenräume stehen im Haushalt 2015 zur Verfügung. Nach 
Abschluss der Prüfung, ob eine Sanierung der vorhandenen Container wirtschaftlicher als die 
Anmietung ist, werden die entsprechenden Gremien des Rates unterrichtet. 
 
 
 

Anlage(n) 

 
Antrag aus der HH-Rede v. 9.2.2015 
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